



De acuerdo con Fox News, Elon Musk invitó al republicano a observar el lanzamiento del cohete *Starship* desde Texas. AP

Redadas y expulsiones masivas de migrantes, confirma Trump

EU. Valida la versión de un organismo conservador de que declarará el estado de emergencia y recurrirá a militares para garantizar esa tarea: “¡Es verdad”!, sostiene

DIEGO SALCEDO
WASHINGTON

Con el mandato electoral de asegurar la frontera con México a partir del mediodía del 20 de enero de 2025, Donald Trump ratificó ayer su decisión de desplegar al ejército de Estados Unidos para llevar a cabo su programa de deportaciones masivas a través de la declaratoria de una “emergencia nacional”.

“Es verdad”, escribió Trump en su red Truth Social en reacción a las declaraciones del presi-

dente del grupo conservador Judicial Watch, Tom Fitton, en el sentido de que el nuevo gobierno declararía una emergencia nacional y el uso de activos militares para encarar el problema de la inmigración ilegal a través de deportaciones masivas.

“Buenas noticias: según algunos reportes, la próxima administración de Donald Trump está preparada para declarar el estado de emergencia nacional y utilizar recursos militares para luchar contra la invasión (permitida por

el presidente Joe) Biden a través de un programa de expulsiones masivas”, escribió Fitton.

El texto de Fitton fue comparado por el propio Trump con su lacónica respuesta

Personas cercanas a los planes del republicano afirman que los asesores de Trump ya están planeando cómo expandir los centros de detención, incluso en áreas urbanas, además de explorar órdenes ejecutivas que resistan los desafíos legales en los tribunales estadounidenses.

En este marco, el próximo zar de la frontera, Tom Homan, se lanzó contra los de la bancada latina del Congreso de unir fuerzas para enfrentar las deportaciones por su impacto en la economía estadounidense.

La líder de la bancada latina de la Cámara de Representantes, Nanette Barragán, anunció que empezaron a reunirse en el Capitolio para montar un plan de acción.

“Qué vergüenza. Debería renunciar a su escaño en la Cáma-

Y ADEMÁS

“Permiso suicida” para Kiev: Moscú

Moscú dijo en la ONU que el presidente Joe Biden dio “un permiso suicida” al mandatario ucraniano, Volodimir Zelenski, al autorizarle a usar armas estadounidenses de largo alcance para atacar territorio ruso. “Es la agonía militarista de la administración demócrata que ha sufrido una derrota humillante en las elecciones”, dijo el embajador ruso Vasili Nebenzia al referirse al triunfo de Donald Trump.

ra de Representantes porque el ICE (Servicio de Inmigración y Control de Aduanas, por su sigla en inglés) está haciendo cumplir las leyes que promulgó el Congreso y lo van a hacer sin pedir disculpas”, reaccionó Homan en una entrevista con la cadena Fox News.

Pero un análisis del Consejo Americano de Migración coincidió con la bancada latina en que el programa de deportaciones masivas de Trump tendrá un costo de al menos 315 mil millones de dólares y daños extensivos en varios sectores de la economía de EU.

De acuerdo con medios estadounidenses y la agencia de noticias AFP, Donald Trump tiene pensado asistir hoy al lanzamiento del cohete *Starship* de SpaceX, señal del creciente vínculo entre él y el multimillonario Elon Musk, propietario de la empresa aeroespacial.

NewsNation citó a la oficina del representante local de la Cámara de Representantes, Vicente González.

Fox News se basó en información de AP para afirmar que “la Administración Federal de Aviación emitió restricciones de vuelo temporales sobre el área de Brownsville y Boca Chica, Texas, para una visita VIP”. —